

初めまして！アメリカのシカゴ市から参りましたスティーブン・キャネルと申します。豊橋市「スポーツのまち」づくり課の国際交流員です。

コロラド州で生まれ、小学校に入る前、イリノイ州のシカゴ市に引っ越しました。高校の卒業までずっとシカゴに住んでいました。

シカゴはアメリカ中西部にある五大湖のミシガン湖の西側に位置しています。そのため、冬はすごく寒くて風が強いです。シカゴの有名なものは主に4つあります。その4つは風、ピザ、スポーツとアル・カポネ（1920年代のギャングスター）です。高層ビル、特にウィリス・タワー（以前シアーズ・タワー）もかなり有名ですが、もしアメリカに行く機会があればぜひシカゴも行ってみてください。

高校の卒業後、ミズーリ州のミズーリ大学に入りました。2年目の夏、初めて日本に行きました。

その時、滋賀県で人形浄瑠璃を学びに行くことになりました。夏の2か月間ホストファミリーの家に滞在して、平日9時から17時まで人形浄瑠璃を勉強していました。私は三味線の役をしていました。ギターも子供の頃から引いていますから相応しい役でした。人形浄瑠璃だけでなく、日本の様々な伝統的なことも体験できました。次の年の春、兵庫県の関西学院大学に留学することになりました。留学中にあちこち旅行したり食べ物を色々食べてみたりできました。

帰ったら専攻を日本語に変えたかったのですが、ミズーリ大学では日本語の専攻がなかったので、ビールの有名なミルウォーキー市にあるウィスコンシン大学に転校しました。去年の夏もう一度日本に戻って2か月間東京で日本語を集中的に勉強していました。その年の冬学期が終わったら大学を卒業しました。

国際交流員になるきっかけは何だったかという、主に2つのポイントがあります。まずは、文化交流に深く興味があります。日本でも、アメリカでも、言語、スポーツ、習慣、伝統文化、料理等、大事で守らなければならないものが多いです。外国と交流して、そういうものを多くの人々に知らせたら、いつまでも守ることができると思います。

二つ目の理由は、日本語を上達するためです。日本で進学する目的があるので、日本語能力もアップしなければなりません。

私には趣味が色々あります。ゴルフ、スノーボード、スケートボード、ギター、飲食、睡眠、それから日本にいる時は上記の趣味に加えて温泉に行くこと、御朱印を集めること、日本酒を飲むことも楽しめます。豊橋は海岸が近いので、いるうちに絶対サーフィンもやってみたいです！

皆さん、これからよろしくお願いします！

